

## Besuch der Polizei-Station Gummersbach

Freundlich wie immer wurden wir mit den Vorschulkindern an 3 Vormittagen in der Polizei-Dienststelle in Gummersbach von Josef Coroly in Empfang genommen. Hier erhielten die Kinder einen Einblick in den Alltag und die Aufgaben eines Polizisten. Nachdem wir uns zunächst die Polizeileitstelle angeschaut hatten und live erleben durften, was die Polizisten im Falle eines abgesetzten Notrufs unternehmen, wurde den Kindern noch einmal erklärt, dass sie sich jederzeit Hilfe unter der Nummer 110 holen können, es aber auch ganz wichtig ist, die Nummer nicht aus Spaß zu wählen. Am Spannendsten ist es wohl jedes Mal die Arrest-Zellen einmal von innen zu sehen und für einen kurzen Moment „Dieb“ zu spielen! Alle Kinder waren sich jedoch einig, dass sie dort auf keinen Fall noch einmal eingesperrt werden möchten.

Auch die Besichtigung der Fahrzeuge ist jedes Mal eine tolle Sache, zumal es dort ja auch echte Handschellen gibt.

Einige Kinder scheutn sich auch nicht davor, den Polizisten von elterlichen Gewohnheiten wie dem Fahren ohne sich anzuschnallen, oder dem Telefonieren am Steuer zu berichten. Zum Glück hier ohne Folgen für die Beteiligten.

In diesem Jahr hatten wir zusätzlich das besondere Glück auch den Polizeihund Lisbeth kennen zu lernen, der uns mit seinem Frauchen allerlei präsentieren konnte, z.B. wie er einen Dieb fängt oder Drogen aufspürt!





